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Nico Matheis - Balzacstraße 3, 04105 Leipzig - nicomatheis@gmx.de 

Liebe Freunde und Freundinnen, 

hiermit möchte ich mich als Stadtbezirksbeirat für Leipzig Mitte
bewerben.

Ich bin seit April 2019 Mitglied; konnte mich aber dank
Landtagswahlkampf durch Infostände und Haustürwahlkampf
schon einbringen. Neben dem Spaß im Wahlkampf selbst, konnte
ich interessante Gespräche mit den Bürgern Leipzigs führen. Diese
Gespräche sind für mich der Grund meiner Kandidatur. Denn ich
möchte, dass wir Grünen noch mehr den Dialog vor Ort suchen. 
Auf inhaltlicher Ebene ist mir die Arbeit der AG Wirtschaft und Finanzen besonders wichtig, 
denn oft wird dies als Schwachpunkt grüner Politik wahrgenommen.
Im Beruf arbeite ich beim Europäischen Zentrum für Presse- und Medienfreiheit im Bereich 
Finanzen und Verwaltung. 

In kaum einem anderen Wahlkreis werden die Herausforderungen unserer Zeit so sichtbar 
wie in Mitte. Der tägliche Individualverkehr fordert das Zentrum jeden Tag aufs Neue. Bei 
Großveranstaltungen tritt das Problem zusätzlich verstärkt zu Tage. Gleichzeitig ist das 
Zentrum Knotenpunkt für den öffentlichen Nahverkehr und Radverkehr. Gerade für letzteren 
muss viel mehr getan werden - Stichwort Jahnallee. Neben dieser Verkehrsrolle ist das 
Zentrum in erheblichem Maße Naherholungsgebiet, mit Clara Park, Rosental und Auwald 
und nimmt damit einen herausragende Rolle für das Lebensgefühl der Stadt ein. Mit der 
Innenstadt wird das Zentrum zusätzlich um eine wichtige wirtschaftliche Rolle für die Stadt 
ergänzt und auch die bauliche Erweiterung ruft nach vorausschauender Entwicklung. 

Egal wie man es also betrachtet, Leipzig-Mitte vereint viele aktuelle Chancen für eine 
positive Stadtentwicklung und verbindet auf die eine oder andere Art ganz Leipzig. 

Viele der obigen Herausforderungen lassen sich nur mit einer proaktiven Rolle und 
Gesamtperspektive lösen. Es geht um nichts anderes, als das grüne Herz Leipzigs zu 
stärken, sichtbar zu sein, bürgerschaftliches Engagement zu fördern und die Mitte Leipzigs 
grün zu erhalten und zu gestalten. 

Wir haben jetzt die Möglichkeit zu beweisen, dass wir Leipzig positiv entwickeln können. 
Denn nirgendwo wird unser Handeln auch für nicht- Leipziger sichtbarer sein. Daher würde 
ich mich über eure Unterstützung freuen. 

Herzliche Grüße
Nico
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